

Complexe sportif Béatrice Hess à la Courneuve (93)



Maître d'ouvrage : Ville de la Courneuve
Maître d'œuvre : Lipa et Serge Goldstein

Livraison : mars 2009

Montant des travaux : 6 279 000,00 € HT

Description des travaux :

Suite à un très grave incendie, la reconstruction du complexe sportif a nécessité deux ans de travaux.

Cet équipement très imposant, peut accueillir 1113 personnes, il comprend :

- un pôle aquatique, une salle omnisports, une salle de danse,
- une salle de sports de combats,
- une salle de musculation,
- un logement gardien,
- des locaux associatifs.

Mme Béatrice HESS, 20 médailles d'or aux jeux paralympiques, n'a pas manqué lors de l'inauguration, de relever l'effort de la ville qui fait de ce complexe un modèle en matière d'accessibilité aux personnes handicapées.